



ATTA KENARE/AFP VIA GETTY IMAGES

## L'Iran mène des exercices militaires provocateurs

- Deryle Hope
- [30/07/2020](#)

Lors d'exercices militaires dans le détroit stratégique d'Ormuz, les Gardiens de la révolution islamique ont lancé des missiles balistiques souterrains sur une maquette de porte-avions américain. Les lancements ont eu lieu mercredi de cette semaine après qu'un barrage de missiles iraniens la veille ait placé deux bases américaines de la région en état d'alerte.

En plus des barrages de missiles terrestres et aériens visant la réplique du porte-avions, des vedettes rapides ont encerclé le navire, et des soldats iraniens ont été héliportés sur le pont du porte-avions.

L'exercice avait clairement pour but d'envoyer un message aux États-Unis. Le commandant des Gardiens de la révolution islamique, le général Hossein Salami, a déclaré : « Ce qui a été montré aujourd'hui dans cet exercice, au niveau des forces spatiales et navales, était tout à fait offensif. » La réplique utilisée dans l'exercice ressemble aux porte-avions de la classe Nimitz que la marine américaine utilise régulièrement dans le golfe Persique. Pas plus tard que la semaine dernière, le porte-avions Nimitz est entré dans les eaux du Moyen-Orient.

Selon le commandant Rebecca Rebarich, porte-parole de la cinquième flotte de la marine américaine basée à Bahreïn : « La marine américaine mène des exercices défensifs avec nos partenaires qui promeuvent la sécurité maritime en faveur de la liberté de navigation ; tandis que l'Iran mène des exercices offensifs, en essayant d'intimider et de contraindre. »

Les politiques d'intimidation, de coercition, de parrainage du terrorisme et de poursuite agressive des armes nucléaires sont les caractéristiques de la politique gouvernementale de l'Iran depuis la révolution iranienne de 1979. Ces tendances se sont intensifiées au fil des ans.

Le conflit actuel entre l'Iran et les États-Unis sera cependant bientôt remplacé par une lutte beaucoup plus importante entre l'Europe et la puissance islamique connue dans le langage biblique sous le nom du « roi du sud ». Une prophétie de Daniel 11:40 déclare ce qui suit : « Au temps de la fin, le roi du midi se heurtera contre lui. Et le roi du septentrion fondra sur lui comme une tempête, avec des chars et des cavaliers, et avec de nombreux navires... »

Pour en savoir plus sur le « temps de la fin » et du « heurt », ainsi que sur le « roi du nord » et le « roi du sud », écrivez-nous pour obtenir votre exemplaire gratuit de la brochure [Le roi du sud](#). Dans cette brochure, le rédacteur en chef de la *Trompette*, Gerald Flurry, explique l'importance de la nature agressive de l'Iran et où ce « heurt » va finalement mener.

